

Especialista en medio ambiente

Racionamiento de agua se prolongaría por dos años

La etapa de racionamiento en la provisión de agua potable se prolongará los dos siguientes años, debido a que el sistema no aporta la cantidad del recurso hídrico que se requiere para satisfacer la demanda de la población paceña, sostuvo el director ejecutivo de la organización no gubernamental Bolivia de Conservación Internacional, Eduardo Forno Gisbert.

El especialista en la oportunidad hizo una presentación de un estudio sobre la situación del abastecimiento de agua en

la capital y sus perspectivas futuras, por lo que propuso en términos generales la necesidad de plantear un enfoque de ahorro y buen uso de este recurso a través de soluciones técnicas adecuadas.

Asimismo, el profesional explicó que los factores que incidieron son la falta de previsión y gestión de las autoridades relacionadas a esta temática, que derivó en la crisis aguda que se vivió las pasadas semanas y persiste aún en estos días.

Inf. Pág. 6.1er. Cuerpo

Proyecto hidroeléctrico de El Bala generaría conflictos

• El presidente de la Federación de Empresarios Privados de La Paz, Javier Calderón, afirmó que la información del Gobierno sobre la propuesta aún es incompleta. Asimismo, sostiene que el proyecto debe sopesar adecuadamente los impactos medioambientales y los beneficios económicos. El sector promoverá para el 2017 un foro regional para debatir los alcances.

La falta de información oficial del proyecto hidroeléctrico El Bala, que ejecutará el Gobierno en el norte del Departamento de La Paz, podría generar conflictos en los próximos meses, dijo ayer a EL DIARIO el presidente de la Federación de Empresarios Privados de La Paz (FEPLP), Javier Calderón.

Por otro lado, el pueblo de San José de Chupiamonas, distante a 700 kilómetros, aproximadamente, al norte de la ciudad de La Paz, exigió en las últimas horas al presidente Evo Morales información "clara y precisa" sobre ventajas y perjuicios que podría generar su implementación.

Asimismo, se anunció que la Federación promoverá un foro regional en marzo de 2017, con la participación de todas las instituciones, tanto del Gobierno como de la oposición, pero también, voces indígenas y originarias, además de grupos ecologistas que en los últimos meses alertaron de graves daños a la biodiversidad, si acaso el proyecto se hace realidad.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Protesta contra UNIVida por carencia de rosetas de SOAT

Ante las quejas y largas filas por obtener el Seguro Obligatorio de Accidentes de Tránsito (SOAT) y ahora la carencia de rosetas digitales, los choferes exigieron ayer que UNIVida deje la administración y la venta del seguro por la falta de capacidad y organización que demostraron durante estos días. Además, piden que se sancione a la empresa.

El dirigente de los choferes de

la Federación Departamental Primero de Mayo de La Paz, Rubén Sánchez, informó que exigirán al Gobierno que derogue el Decreto Supremo 2920 que reconoce a UNIVida como la única compañía autorizada para emitir el SOAT, por la incapacidad demostrada desde que comenzó la venta de los seguros el pasado 16 de diciembre. (ANF)

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Ex tranca de Kalajahuira

Ocho muertos y 33 heridos en colisión de bus con camión

Al promediar las 05:20 de la madrugada de ayer un bus de la flota 24 de Septiembre que retornaba de los yungas sufrió un accidente en la ex tranca de Kalajahuira, colisionando con un camión marca volvo que estaba estacionado en el lugar, el mismo cargaba 7 mil pies de madera.

El saldo lamentable de

este accidente es de 33 personas heridas y 8 personas fallecidas 6 mayores, 2 menores, los heridos fueron trasladados a diferentes clínicas y hospitales de la urbe paceña. Según testigos, el bus iba a gran velocidad e impactó con la parte trasera del motorizado de alto tonelaje.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



UN BUS COLISIONÓ CONTRA UN CAMIÓN VOLVO ESTACIONADO A UN COSTADO DEL CAMINO CON UNA CARGA DE MADERA Y UNA CAMIONETA.



Campañas lograron arrancar la sonrisa del niño

LA CIUDAD DE LA PAZ FUE ESCENARIO DE LA ALEGRÍA DE CIENTOS DE NIÑOS Y NIÑAS QUE RECIBIERON REGALOS Y AGASAJOS DE DIVERSAS INSTITUCIONES. LOS MENORES DE ESCASOS RECURSOS ECONÓMICOS SE ALEGRARON POR LOS JUGUETES QUE RECIBIERON, PRODUCTO DEL ESFUERZO DE INSTITUCIONES Y JÓVENES VOLUNTARIOS, QUE HICIERON POSIBLE UN DÍA DE FELICIDAD EN EL COLISEO CERRADO.

EN ESTA ÉPOCA, EN VARIOS SECTORES DE LA URBE PACEÑA SE DESARROLLARON DIVERSAS ACTIVIDADES ORGANIZADAS POR PERSONAS DE BUEN CORAZÓN, LOS JÓVENES RECORRIERON LAS CALLES CON ÁNFORAS PARA RECIBIR DONACIONES DE LA POBLACIÓN. EL DINERO RECAUDADO PERMITIÓ ADQUIRIR LOS REGALOS PARA NIÑOS Y NIÑAS QUE AGUARDARON CON ESPERANZA SU OBSEQUIO.

Colombia rechaza informe de Bolivia sobre accidente de LaMia

• Los resultados de las investigaciones serán conocidos el lunes 26.

La Aeronáutica Civil de Colombia rechazó el informe de Bolivia, asegurando que el Gobierno boliviano no tiene competencia para dar resultados oficiales sobre la investigación del accidente aéreo que diezmó al club de fútbol Chapecoense de Brasil.

Cabe recordar que el Gobierno boliviano responsabilizó el martes, a partir de una investigación a la empresa Lamia, de matrícula boliviana y

al piloto por el accidente en el que murieron 71 personas, la mayoría jugadores y directivos del Chapecoense, en una zona montañosa aldeaña a Medellín.

Según el documento, el avión no contaba con el combustible necesario para realizar el trayecto entre Santa Cruz de la Sierra y el aeropuerto de Rionegro, que sirve a Medellín, la misma hipótesis que las autoridades colombianas apuntaron desde que ocurrió la tra-

gedia, el 28 de noviembre.

Bocanegra afirmó que la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI) establece que el país donde sucede un incidente aéreo es el encargado de realizar las indagaciones, en este caso Colombia.

Colombia, Brasil y Bolivia formaron una comisión tripartita de fiscales para esclarecer las causas de la tragedia aérea.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Promociones Gloria prepara Boulevard Carnaval 2017

Promociones Gloria inició ayer los preparativos del Boulevard Carnaval 2017, el majestuoso show que ya forma parte de las actividades carnavales de la región que se ha convertido en un evento esperado por toda la ciudadanía por tratarse de un espectáculo masivo y de carácter gratuito.

La apertura del Carnaval será el viernes 20 de enero del 2017 con la pasarela más larga del país y con la participación de 80 modelos.

Inf. Pág. 10, 1er. Cuerpo

Actriz boliviana describe papel de la mujer en guerra de Alepo



LA MUJER EN LA GUERRA DE SIRIA.

La actriz boliviana Carla Ortiz retrata los pesares de las mujeres por la guerra en Siria, a través de la película "Olvidados", filmada en el 2013. Ahora en su nueva faceta como productora y con nuevos desafíos, cree que las mujeres en general en el mundo tienen la capacidad de tomar decisiones aunando esfuerzos para enfrentar momentos cruciales en la historia de sus países.

Dijo que el enfoque del documental está basado en las mujeres y el rol que cumple como mujer, como madre, como ciudadana, como militar y como soldado.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

A NUESTROS LECTORES

Comunicamos a nuestros lectores y anunciadores que hoy se reciben avisos hasta las 14:00 horas en las sucursales y hasta las 15:00 en la oficina central. Por el Feriado de Navidad EL DIARIO no circulará el lunes 26.

Agradecemos su comprensión.